



Dr. Jorge Rodríguez L.



Dr. Roberto Botero Saldarriaga

Nuevo Rector de la Universidad Nacional

El Honorable Consejo Directivo de la Universidad Nacional ha elegido al Profesor Luis E. López de Mesa para suceder al Dr. Gerardo Molina en la Rectoría.

La Revista "DYNA" saluda alborozada el nombramiento del Profesor López de Mesa que constituye un gran acierto, no sólo por los méritos que adornan al ilustre humanista, sino porque estamos seguros de que el Profesor López de Mesa será quien continúe la gran labor del Dr. Molina dando a la Universidad la orientación que debe tener como máximo centro de formación de la Juventud.

Al saludar el nombramiento del Dr. López de Mesa, queremos expresar el agradecimiento de la Juventud colombiana al Dr. Molina, quien supo dar a la Universidad Nacional rumbos definitivos de progreso, colocándola en el lugar que hoy ocupa frente a la realidad nacional.